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Clermont	-	RCS,	ce	qu'ils	en	disent
	(0	note)	 	02/10/2008	12:14	 	Après-match	 	Lu	1.296	fois	 	Par	takl	 	0	comm.

Retour	sur	le	match	de	Clermont	avec	les	réactions	des	supporters	auvergnats	plutôt	satisfaits	du	scénario
proposé	par	leur	équipe.

La	venue	de	Strasbourg	dans	son	joli	costume	de	leader	est	attendue	par	les	Clermontois	qui	viennent	de	se	faire	gifler	en	Corse	et	qui	se
présentent	donc	avec	une	certaine	humilité.	Mike	63	:	"Après	la	gifle	reçu	a	Ajaccio	5-1,	ce	sera	un	match	difficile	a	jouer	pour	nos
joueurs.	On	ne	part	pas	favoris	mais	c'est	peut	être	mieux..."
Patanok:	"Ca	s'annonce	compliqué	entre	des	alsaciens	en	pleine	bourre	et	des	clermontois	en	plein	doute.	Mais	bon	il	faut	se	relancer
sous	peine	de	voir	la	zone	rouge	se	rapprocher	dangereusement.	Le	point	positif	c'est	que	vu	que	Strasbourg	n'a	pas	encore	perdu	on	est
de	plus	en	plus	proche	de	leur	première	défaite".	

Les	supporters	semblent	apprécier	leur	position	d'outsider,	à	l'instar	de	Laurent	qui	pense	que	"Clermont	n'aura	rien	à	perdre	et	s'ils
n'arrivent	pas	à	battre	Strasbourg,	ce	ne	sera	pas	une	catastrophe	puisque	personne	ne	l'a	encore	fait	(le	maintien	ne	se	jouera	face	à	ce
type	d'équipes).	Compte	tenu	de	la	situation	des	2	clubs,	tous	les	observateurs	attendront	une	victoire	strasbourgeoise,	c'est	donc	une
situation	confortable	puisqu'on	ne	peut	avoir	qu'une	bonne	surprise."

Mais	tout	le	monde	ne	partage	pas	cet	optimisme	comme	section	CFA	03	:"Un	match	qui	risque	d'être	ouvert	mais	j'ai	peur	qu'il	vienne
au	mauvais	moment	parce	que	jouer	le	premier	après	s'être	pris	une	dérouillée	en	corse...	A	l'équipe	de	montrer	que	j'ai	tort!	Seule	une
victoire	pourrait	nous	aérer	un	peu	la	tête	sinon	on	va	finir	dans	la	zone	rouge..."
Despé	:	"A	nous	de	ne	pas	les	regarder	jouer,de	ne	pas	reculer	et	surtout	de	ne	pas	rentrer	la	peur	au	ventre.Strasbourg	et	le	match
parfait	après	notre	branlée	de	la	semaine	dernière."

La	préparation	de	ce	match	aura	été	sérieuse,	DeJaneiro	nous	apprend	que	"les	joueurs	ont	eu	doubles	séances	d'entrainement	pendant
deux	jours	en	début	de	semaines	et	qu'ils	ont	organisé	une	journée	karting	et	diner	pour	souder	encore	plus	le	groupe!!!!"

Le	débat	porte	aussi	sur	la	composition	de	l'équipe	à	aligner	puisque	le	meilleur	buteur	du	club,	Yatabaré,	est	absent	pour	accumulation
de	cartons.	Le	capitaine	Chaussidière	pourrait	faire	son	retour,	malgré	le	fait	qu'il	ne	semble	pas	faire	l'unanimité.	Mike	63	:
"Normalement,	retour	de	Chaussidière	pour	ce	match	après	sa	longue	absence	qui	aura	sans	nulle	doute	était	préjudiciable	alors	que
certains	pensaient	que	sa	blessure	était	un	mal	pour	un	bien	".	Yok	:	"J'ai	personnellement	jamais	compris	les	jugements	que	certains
portent	à	notre	capitaine	alors	que	c'est	surement	notre	joueur	le	plus	intelligent	sur	le	terrain,	le	cerveau	de	l'équipe..."

L'équipe	annoncée	par	la	presse	paraît	satisfaire	l'ensemble	des	gens	comme	rok	"Sinon	exit	le	4-2-3-1	et	retour	au	4-1-4-1	(qui	avait
déjà	été	tenté	pendant	l'avant-saison).	Système	qui	a	l'énorme	avantage	de	pouvoir	aligner	en	même	temps	Bru	et	Hamdani	tout	en
pouvant	replacer	ce	dernier	dans	un	rôle	similaire	à	celui	de	l'an	dernier.
C'est	un	système	qui	je	le	crois	convient	beaucoup	plus	aux	caractéristiques	des	joueurs,	qui	semble	plus	naturel	quand	on	regarde
l'effectif,	mais	attention	au	repli	défensif."

La	défense	qui	est	revenue	d'Ajaccio	avec	cinq	buts	dans	la	besace	n'est	pas	le	secteur	qui	rassure	le	plus	les	Auvergnats	Mike	63	:
"Avec	ce	systeme,	ça	risque	de	jouer	offensif	donc	il	faudra	faire	attention	aux	errements	défensifs	face	a	Traoré	et	Fanchone,	ca	pourrait
être	dangereux."
DeJaneiro	:	"Je	trouce	cette	compo	surprenante	et	très	risquée	alors	que	l'on	vient	de	prendre	cinq	buts	(plus	ceux	d'avant)	et	que	l'on
recherche	une	certaine	stabilité	défensive.	Cela	montre	également	que	DON	n'a	pas	le	potentiel	en	milieu	défensif	et	qu'ils	préfèrent	jouer
ces	joueurs	dans	une	position	plus	offensives."

Le	match	en	lui	même	ne	donne	lieu	a	aucun	commentaire	en	live.	Mais	alors	aucun	du	tout.

despé	est	le	premier	à	livrer	ses	impressions	"voila	je	revient	du...canape	et	quel	match..	Et	dire	que	l'on	pouvit	gagner	si	shereni	la	met
2cts	en	dessous...	Mais	quelle	belle	reaction	apres	la	debacle	d'ajaccio.Quelle	debauche	d'énergie	de	nos	joueurs..	Et	encore	2	superbe
buts	surtout	le	2eme..."	La	satisfaction	est	générale	dans	les	chaumières	clermontoise,	la	remontée	au	score	dans	les	arrèts	de	jeu	a
marqué	les	esprits	:	silver63	"Je	reviens	du	match,	quelle	débauche	d'énergie	face	à	1	très	belle	équipe	de	strasbourg.	Il	y	a	encore	des
choses	à	régler	mais	il	y	a	du	mieux	et	surtout	de	l'envie!	Bravo	aux	joueurs!"	
Mike	63	"Terminer	ce	match	sur	une	défaite	aurait	vraiment	eté	dur	a	encaisser	tellement	on	a	dominé	les	débats..	Beaucoup	d'envie,	les
joueurs	ont	tout	donnés	et	comme	d'habitude,	les	arrets	de	jeu	nous	ont	sourit.	Sur	le	contenu,	on	peut	être	rassurés."
elliot	:	"match	bizarre	quand	meme	ou	on	meritait	au	moins	le	nul,	strasbourg	pas	super	impressionnant	mais	qui	à	fait	le	boulot	et	qui	à
geré	ses	efforts,	deux	occases	deux	buts	mais	ça	à	presque	suffit	pour	gagner."

Cependant	on	n'oublie	pas	que	le	match	fut	tendu	et	que	Strasbourg	n'est	pas	passé	loin	du	3-1	comme	le	rappelle	pierrotlenageur	:
"en	fait	faut	quand	meme	pas	oublier	l'action	ou	strasbourg	part	vite	en	contre	et	l'attaquant	(je	sais	plus	son	nom)	se	retrouve	devant
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"en	fait	faut	quand	meme	pas	oublier	l'action	ou	strasbourg	part	vite	en	contre	et	l'attaquant	(je	sais	plus	son	nom)	se	retrouve	devant
fabre	et	reprend	du	bout	du	pied	sur	la	barre..	donc	je	dirais	que	ca	fait	une	bare	chacun	mais	c'est	clair	qu'en	dehors	ils	ont	eté	hyper
realiste	et	clermont	merite	le	nul	malgrés	effectivement	un	match	tres	bizare	et	qui	ne	me	rassure	finalement	pas	tant	que	ca.	(le
traumatisme	de	boulogne	et	ajaccio	sera	dur	à	oublier)"	.

Slythepit	soulève	quand	même	un	point	qui	le	révolte	sur	le	coup-franc	de	Shereni	:	"Je	dirais	pas	que	le	but	est	chanceux	...	je	dirais
qu'il	est	totalement	anormal	et	interdit	de	prendre	un	but	comme	ça	...On	n'a	pas	le	droit	de	laisser	un	ballon	traverser	le	mur	lors	du
coup	franc	!!!	"

DeJaneiro	tire	des	enseignements	de	ce	match	:	"En	gros,	l'équipe	doit	encore	gagner	en	automatisme...il	faut	qu'elle	bose	encore	pour
améliorer	son	jeu	collectif....faire	des	choses	plus	simple	et	regagner	en	confiance	pour	tenter	des	choses!!!!	Tout	n'est	pas	mauvais	mais
tout	n'est	pas	bon	non	plus....On	continue	de	travailler!!!!"

Le	Racing	n'a	pas	tant	impressionné	que	ça	ses	adversaires	d'un	soir	comme	féfé	"Je	ne	suis	pas	d'accord	quand	je	lis	que	l'on	a	maitrisé
le	jeu.	Car	au	delà	de	l'heure	de	jeu,	on	a	littéralement	été	sevré	de	ballon	par	Strasbourg.	Strasbourg	non	plus	n'a	pas	été
impressionnant	hormis	leur	circulation	de	balle	justement	à	l'heure	de	jeu.	Pour	un	leader	invaincu,	ils	ne	m'ont	pas	paru	exeptionnelles,
loin	s'en	faut".	Pour	Kansas	"Strasbourg	a	joué	à	son	rythme	tout	le	match.	"
Herrman	"Pour	en	revenir	au	match	j'ai	vu	une	très	belle	équipe	Strasbourgeoise	qui	fait	bien	circuler	le	ballon	et	franchement	on	n'est
pas	malheureux	de	faire	match	nul.	On	connaît	l'équipe	de	Clermont	qui	se	bat	jusqu'au	bout	mais	sincèrement	techniquement	il	n'y	avait
pas	photo	entre	les	2	équipes.	Tant	pis	pour	Strasbourg,	ils	tiennent	bien	le	ballon	mais	ils	n'avaient	qu'à	prendre	plus	de	risques	pour
essayer	de	marquer.	Je	suis	très	satisfait	du	résultat	d'hier	soir."

Néanmoins	pour	Rok,	le	Racing	demeure	un	sérieux	prétendant	à	la	montée	à	l'aune	duquel	on	peut	jauger	le	niveau	de	Clermont	:	"J'en
vois	certains	tailler	Strasbourg,	mais	je	vois	pas	en	quoi	c'est	moins	bon	que	le	Nantes	de	la	saison	passée.	Et	c'est	même	carrément
autre	chose	que	le	Grenoble	qu'on	a	vu	monté	à	notre	place...	Et	quand	je	vois	comment	on	malmène	cette	équipe	(qui	sera	dans	les	3	à
coup	sûr),	ça	confirme	le	potentiel	que	je	vois	(peut-être	à	tort)	en	cette	équipe."

Pour	damien63,	c'est	carrément	Clermont	qui	a	la	meilleure	équipe	techniquement	"Ben	j'ai	trouvé	que	c'était	un	bon	match	dans
l'ensemble.	Strasbourg	était	vraiment	plus	fort	physiquement.	Par	contre	techniquement	Clermont	était	un	peu	meilleur	non?"

Le	but	de	Marcos 	est	tout	de	même	salué	par	les	amateurs	de	beau	football	comme	mimins	"Il	faut	aussi	reconnaître	la	beauté
(réussite	?)	de	la	frappe	du	strasbourgeois.	Arriver	à	un	tel	effet	et	à	placer	cette	balle	sur	le	poteau,	mais	suffisamment	pour	qu'elle
rentre,	et	tout	ceci	sans	contrôle	préalable,	ça	ne	se	voit	pas	10	fois	dans	un	match	!"

Dans	l'ensemble	les	Clermontois	se	satisfont	donc	du	résultat	obtenu.	Gare	tout	de	même	à	ne	pas	se	voir	trop	beau,	car	comme	le	dit
dan62200	sur	le	skyblog	clermont-foot	63 	"vou	éte	enbicieu	a	clermon	vou	pensez	déja	a	la	lige1	.	pensez	dabor	o	maintien	en	l2	.
parce	ke	g	remarker	que	vou	faites	souven	le	yoyo".	Et	nous	aussi	on	est	bien	placés	pour	savoir	que	c'est	nul,	le	yoyo...
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